

# *Presidenta Sheinbaum señala diálogo y respeto entre México y EE.UU.*

---



Foto: PL

La Habana, 9 de mar (RHC) La presidenta Claudia Sheinbaum afirmó hoy que prevaleció el diálogo y el respeto en la relación con Estados Unidos, tras el levantamiento el jueves de los aranceles impuestos a mercancías del país latinoamericano.

“En la relación con los Estados Unidos, con su gobierno, prevaleció el diálogo y el respeto, y fueron levantadas las tarifas o aranceles que se estaban aplicando a productos que exportamos” hacia aquel territorio, expresó ante una desbordada plaza del Zócalo.

Al sostener que se trata de “un logro de todas y de todos”, la jefa del Ejecutivo recordó que convocó a esta asamblea hace varios días con el fin de anunciar la estrategia a implementar por México, si no se llegaba a un acuerdo con la administración nortea sobre los gravámenes.

“México es un gran país, con un pueblo digno y valeroso. Somos naciones en igualdad de circunstancias. No somos más, pero tampoco somos menos, y siempre pondremos por encima de todo el respeto a nuestro amado pueblo y a nuestra bendita nación”, enfatizó.

Luego de una conversación telefónica con Sheinbaum, el mandatario del vecino país, Donald Trump, informó el jueves sobre el aplazamiento hasta el 2 de abril de la aplicación de las tarifas a los productos de esta nación cubiertos por el tratado de libre comercio regional.

“Quiero expresarles que somos optimistas, porque ese día, el 2 de abril, el gobierno de Estados Unidos ha anunciado que pondrá aranceles recíprocos a todos los países del mundo”, manifestó la dignataria al señalar la ausencia de gravámenes entre esta nación y su vecina.

“Es decir, no se tendrían que aplicar aranceles recíprocos, porque prácticamente no hay aranceles de México hacia los Estados Unidos”, precisó Sheinbaum, cuyo discurso fue apoyado en múltiples ocasiones por gritos de “Presidenta” y “No estás sola”.

A la cita en la emblemática plaza del Zócalo, considerada el corazón político de México, asistieron miembros del gabinete, gobernadores, empresarios, legisladores, representantes de comunidades indígenas y afrodescendientes, así como campesinos, obreros y trabajadores en general.

Según relató a periodistas, Sheinbaum presentó a su homólogo los resultados en relación con la disminución del cruce de fentanilo de esta nación latinoamericana hacia el territorio del Norte, sobre la base de cifras estadounidenses.

El tráfico de fentanilo hacia Estados Unidos es una de las justificaciones esgrimidas por Trump para aplicar los gravámenes, que en su primer día en vigor provocaron una caída de la bolsa de Nueva York y generaron críticas por los perjuicios que ocasionaría en ese país. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/378368-presidenta-sheinbaum-senala-dialogo-y-respeto-entre-mexico-y-eeuu>



**Radio Habana Cuba**